

Angol: Importante reunión impulsa el desarrollo del proyecto APR en Lolenco

El alcalde Enrique Neira enfatizó la importancia de este tipo de instancias participativas, donde la comunidad puede expresar sus inquietudes y contribuir al diseño de soluciones efectivas

En un significativo paso hacia la mejora del acceso al agua potable en la comunidad de Lolenco, autoridades locales y representantes gubernamentales sostuvieron una reunión clave con los vecinos del sector. El encuentro, realizado la mañana de ayer lunes 24 de marzo, estuvo encabezado por el alcalde de la comuna, Enrique Neira, quien junto a la directora de la Dirección de Obras Hidráulicas (DOH), Vivianne Fernández, el concejal Nemer Silva y la consejera regional Mónica Rodríguez, abordaron los detalles y la coordinación del Proyecto de Agua Potable Rural (APR).

La reunión contó también con la participación

de representantes del Seremi del Ministerio de Obras Públicas (MOP), quienes reafirmaron su compromiso con la implementación y continuidad del proyecto. El objetivo principal del encuentro fue retomar la iniciativa y establecer estrategias para mejorar el acceso al recurso hídrico en la zona, un tema prioritario para los habitantes de Lolenco.

Durante la sesión, las autoridades presentes destacaron la relevancia de este proyecto, el cual representa una solución concreta y sostenible para las necesidades de agua potable de la comunidad. Asimismo, se acordó trabajar de manera conjunta para garantizar el avance y ejecución



eficiente del plan, permitiendo a los vecinos contar con un servicio esencial para su bienestar y calidad de vida.

El alcalde Enrique Neira enfatizó la importancia de este tipo de instancias participativas, donde la comunidad puede expresar sus inquietudes y contribuir al diseño de soluciones

efectivas. Por su parte, la directora de la DOH, Vivianne Fernández, reafirmó el compromiso técnico y administrativo del organismo para llevar adelante este proyecto de vital importancia para la región.

Este encuentro marca un paso decisivo en el camino hacia una mejor infraestructura hídrica para

Lolenco, consolidando un esfuerzo conjunto entre autoridades y comunidad para garantizar el acceso equitativo y seguro al agua potable. Las gestiones continuarán en las próximas semanas con nuevas reuniones técnicas y la definición de plazos para la materialización del proyecto.